



La Universidad de Salamanca acoge la reunión del proyecto internacional 'Believe in Europe'

La Universidad de Salamanca ha acogido la primera reunión presencial del proyecto internacional "Believe in Europe", desarrollo educativo digital que se diseñará hasta febrero de 2022 en el marco del "Programa Erasmus+" bajo la coordinación de la Universidad. El principal objetivo de la iniciativa es promover la ciudadanía europea de los jóvenes universitarios, así como dar a conocer los programas y las oportunidades que las instituciones europeas ofrecen a la juventud.